

Kreis Haßberge

## Schülerfahrschein online beantragen

**[10.02.2015] Der Beförderungsantrag für Schüler an eine weiterführende Schule kann im Kreis Haßberge online ausgefüllt werden. Das erspart nicht nur Wartezeiten. Die Schule erhält so auch komplett alle notwendigen Daten.**

Den Antrag auf Kostenfreiheit des Schulwegs an eine weiterführende Schule im Schuljahr 2015/2016 können im Kreis Haßberge online gestellt werden. Das zeitaufwendige Ausfüllen im Schulsekretariat entfällt. Es werden keine Unterlagen vergessen. Auch die Wartezeit bei der Anmeldung verkürzt sich erheblich, da die Schule alle notwendigen Daten komplett erhält. Wie die bayerische Kommune meldet, ist die Dateneingabe mit einer SSL-Verschlüsselung gesichert. Der Service sei zudem kostenlos. Bürger können die notwendigen Angaben zu Hause am PC eingeben. Dafür müssen sie nur dem Link zum Beförderungsantrag auf der Website des Kreises folgen. Das Programm führt dann durch das Formular und unterstützt bei den Eingaben. Anschließend müssen die Unterlagen ausgedruckt, unterschrieben und mit den weiteren erforderlichen Unterlagen bei der Anmeldung an der neuen Schule abgegeben werden. Die Schule leite den Erfassungsbogen an das Landratsamt Haßberge weiter. Der Fahrschein für das gesamte Schuljahr liege dann zum Schuljahresbeginn in der Schule zur Abholung bereit. Laut Kreisangaben ist das Ausfüllen im Online-Verfahren zwingend notwendig. Nur in begründeten Ausnahmefällen könne ein handschriftlicher Erfassungsbogen entgegen genommen werden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Kreis Haßberge, Bürgerservice